



Schmissige Märsche und Konzertantes am Neujahrstag

Plattling. (fa) Mit Polkas, Märschen und Walzern wurde auch heuer wieder das neue Jahr begrüßt. Die Jugendblaskapelle spielte nach

dem Gottesdienst ab 11.30 Uhr auf dem Rathausvorplatz. Viele Leute hatten sich eingefunden und wünschten sich ein gutes neues Jahr.

Kapellmeister Erwin Prem hatte ein umfangreiches Potpourri zusammengestellt. Seit den letzten Jahren gingen die Zuhörer immer mehr zu-

rück. Am Wetter kann das nicht liegen. Veranstaltet wird das Konzert vom Kunst- und Kulturverein Regenbogen. (Foto: Fritz Apfelbeck)